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拾拾金金不不昧昧，，保保安安刘刘文文臣臣好好样样的的！！
他捡了四千多元不动心，29日失主送锦旗致谢

本报菏泽10月29日讯 (记
者 邢孟 ) “太感谢啦，要是
这些钱找不回来，老人家心里
肯定得难受好一阵子。”29日
上午，为了感谢菏泽开发区中
心医院保安刘文臣拾金不昧，
失主尹先生特地将一面锦旗
送到医院表示感谢。

据尹先生介绍，27日晚七
点多，他的姨妈去菏泽开发区
中心医院看望病人，看完病人

坐出租车回家的途中发现自
己的包没了，包里还有4600多
元现金及其他重要物品，这可
把老人急坏了。老人急忙返回
医院寻找，但并没有发现。

钱包丢失后，老人情绪低
落。尹先生得知后，第二天一
早抱着试试的心态返回医院
寻找，当尹先生找到医院保卫
科询问时，恰巧碰见医院正在
写钱包招领启事。经确认，尹

先生发现正是姨妈丢失的包。
原来，当晚尹先生的姨妈

从医院出来后，包不慎掉在了
门口处，而老人没有发觉直接
坐出租车走了。此时，医院的
保安刘文臣恰巧在巡逻，发现
了包便上前捡了起来。

刘文臣告诉记者，他捡到
包后第一时间向医院汇报，由
于刘文臣并没有看到失主，捡
钱包的地方又是医院的监控

盲区，因此，一时找不到失主
的他们决定先妥善保管起来，
第二天再想办法寻找失主。

29日上午，为了感谢刘文臣
将钱包完璧归赵，尹先生特地将
一面锦旗送到医院表示感谢，

“当时还给他准备了1000元表示
感谢，但人家说什么也不要。”尹
先生告诉记者，钱找回来了，老
人家悬着的心也放了下来，一直
嘱咐自己要好好感谢对方。

““没没了了护护栏栏，，觉觉得得没没了了安安全全感感””
牡丹路护栏未恢复引人忧，交警部门表示，先划标线，若效果不好再申请装护栏

本报菏泽10月29日讯(记者
杨双媛) 近日，有市民向本

报反映，因市政施工，菏泽城区
牡丹路的隔离护栏被移除，如今
工程完工，但护栏却没有得到恢
复，带来了安全隐患。对此，交警
部门表示，为解决人车混行的安
全隐患，决定近期画标线做隔
断，若效果不好，会申请装护栏。

29日18时，记者来到牡丹
路，此时正值晚高峰，匆忙的人
们车速较快，许多电动车骑到了
机动车道，显得较混乱。

“没了护栏，机动车频繁进
入非机动车道，也有非机动车随

意拐弯，这条路人流量比较大，
很怕伤到人。”在牡丹路经营饭
店的蒋先生不无担忧地说。

采访中，居住在牡丹路附近
的不少市民都表达了这样的担
心。“应该把护栏恢复，或是设置
标线，否则车辆随意穿行，安全
隐患很大。”市民李先生说。

原来的护栏拆除后，留下了
固定护栏的钢筋，突出地面，给
市民也带来了安全隐患。“昨天
下午路过，不小心轧倒钢筋，车
胎就爆了，天已经黑了，修电车
的门市也都下班了，真是很烦人
啊。”市民杨女士说。

对此，菏泽市公安交警支队
副支队长、市区大队大队长张俊
福表示，29日上午他去牡丹路现

场察看过，现场车流量确实比较
混乱。“前段时间市政部门修路，
所以临时拆除了护栏，因为如果
不拆除护栏，牡丹路就会在施工
期造成堵塞，车流无法通过，会
给市民带来更大的不便。”

据了解，由于原来的护栏已
经用了十多年了，底部也遭受到
了一定程度的腐蚀，不仅影响市
容也会有一定的安全隐患，所以
对牡丹路护栏予以拆除。

“护栏是一种物理隔断，标
线也可以起到同等作用，就是为
了行人行路安全而隔避机动车与
非机动车的标识。交警部门已经
决定马上着手画标线，先进行初
步隔断，如果效果不好，会马上申
请更换新的护栏。”张俊福表示。 没了护栏的牡丹路显得较混乱。本报记者 杨双媛 摄


	P07-PDF 版面

